



PREIS FÜR GESUNDHEITSWIRTSCHAFT

Die zunehmende Alterung unserer Gesellschaft und die Reform des Gesundheitswesens sind für die Gesundheitswirtschaft eine große Herausforderung. Ein differenziertes und innovatives Technik- und Dienstleistungsangebot der Wirtschaft und anderer Einrichtungen, sowohl im Kernbereich der Gesundheitsvorsorge wie auch in Vorleistungs- und Zulieferindustrien sind gefragt. Für die Gesundheitsprävention und Nachbarbranchen, wie Sport, Tourismus und Wellness entwickeln sich in diesem Kontext neue Marktchancen. Die Gesundheitswirtschaft ist derzeit eine der Wachstumsbranchen in NRW. Auch der Emscher-Lippe Raum besitzt ein großes Potenzial zur Entwicklung dieses Marktsegments. Zur Unterstützung des weiteren Wachstums der Gesundheitswirtschaft in der Emscher-Lippe-Region haben der Kreis Recklinghausen zusammen mit den Städten Bottrop und Gelsenkirchen den Preis für Gesundheitswirtschaft der Emscher-Lippe Region ins Leben gerufen. Der Preis wird organisiert vom Netzwerk der Wirtschaftsförderer.